



L'ESSEC Business School ouvre un nouveau bureau à Londres

Cergy, le 28 mars 2017 – Avec des campus à Cergy, Singapour et au Maroc, l'ESSEC Business School s'est imposé comme un établissement d'enseignement supérieur multipolaire qui encourage la rencontre des cultures, la circulation des talents et l'échange des idées. Dans le cadre de sa stratégie d'internationalisation, l'ESSEC ouvre un bureau de représentation à Londres.

La création du bureau de représentation à Londres s'inscrit pleinement dans le plan stratégique ESSEC 3i. L'ouverture de ce bureau témoigne des liens forts déjà existants que l'ESSEC entretient avec le Royaume-Uni. Londres est, en effet, une métropole mondiale de premier plan dans les domaines des affaires, de l'éducation et des finances, et accueille aujourd'hui plus de 500 stagiaires et 2 000 diplômés ESSEC. A ce titre, Londres est la première destination des alumni ESSEC.

« L'internationalisation est un enjeu stratégique pour notre institution. L'ouverture sur le monde fait partie intégrante de l'expérience ESSEC. Nous sommes fiers de favoriser la mobilité de nos étudiants pour leur permettre d'agir et de créer dans un monde toujours plus ouvert. Dans ce contexte, l'ouverture d'un bureau à Londres constitue une étape importante de notre développement international. » explique Jean-Michel Blanquer, directeur général de l'ESSEC Business School.

L'objectif du bureau de Londres est de renforcer les partenariats locaux de l'ESSEC, de soutenir le recrutement des étudiants et de consolider la communauté des diplômés.

Les cinq axes de développement sont :

- **Développement académique** : initier de nouveaux partenariats et des double-diplômes avec des universités et institutions académiques de premier plan,
- **Relations entreprises** : développer les partenariats avec les entreprises et renforcer la reconnaissance des programmes de l'ESSEC,
- **Initiatives de recrutement** : augmenter le nombre d'étudiants et de participants de l'ESSEC en provenance du Royaume-Uni,
- **Réseau d'alumni** : développer et consolider la communauté des alumni au Royaume-Uni en étroite collaboration avec le réseau ESSEC Alumni et la Fondation ESSEC,
- **Formation continue** : renforcer le recrutement et développement les programmes de formation de cadres à Londres notamment dans le cadre de partenariats avec des institutions britanniques.

Le bureau ESSEC de Londres est situé en plein centre de Londres, rue Haymarket, à quelques mètres de la station de métro Piccadilly Circus.

Le bureau est géré par trois personnes :

- Le Professeur de l'ESSEC Geneviève Helleringer, MSC (Oxford & ESSEC), JD (Colombia, NY), Doctorat (Sorbonne), est experte en droit financier et des affaires, notamment appliquée à l'entreprenariat, droit des contrats et analyse économique et comportementale du droit. Elle est également fellow à St Catherine's College (université d'Oxford) et supervise les opérations du bureau de Londres,
- Séverine Jauffret, Directrice du Développement International, est chargée de la coordination des activités de représentation des bureaux de l'ESSEC,
- Auriane Thomasset est chargée de Développement International à Londres.

« Le développement de synergies avec nos campus internationaux est une priorité de l'ESSEC. Au sein du nouveau bureau, trois membres de l'équipe seront dédiés à la réalisation de développements concrets à Londres et au Royaume-Uni. » précise le Professeur Geneviève Helleringer.

La création du bureau de Londres vient en complément d'un réseau existant, qui comprend les bureaux de représentation de Pékin, Mumbai, Tokyo et Bruxelles.

Coordonnées du bureau de Londres :

ESSEC London Office
Haymarket House
28-29 Haymarket
London-SW1Y 4SP
+44 207 0243685

Contacts presse :

Aurélie Tennerel, Responsable relations presse, tennerel@essec.edu, +33 (0)1 34 43 30 29
Danielle Steele, International Press Relations, steele@essec.edu, +33 (0)1 34 43 36 55

À propos de l'ESSEC

L'ESSEC, fondée en 1907, est un acteur majeur de l'enseignement de la gestion sur la scène mondiale. Avec 5 330 étudiants en formation initiale, une large gamme de programmes en management, des partenariats avec les plus grandes universités dans le monde, un réseau de 47 000 diplômés, un corps professoral composé de 158 professeurs permanents en France et à Singapour dont 19 professeurs émérites, reconnus pour la qualité et l'influence de leurs recherches, l'ESSEC perpétue une tradition d'excellence académique et cultive un esprit d'ouverture au service des activités économiques, sociales et de l'innovation. En 2005, l'ESSEC a ouvert un campus en Asie, l'[ESSEC Asia-Pacific](#), stratégiquement situé à Singapour. Ce campus représente pour l'ESSEC l'opportunité de participer à la croissance de l'Asie et d'apporter son expertise dans cette région en pleine expansion. Pour toute informations complémentaires : www.essec.edu